

別子山公民館 平成22年9月号



別子山盆踊り大会実施

8月15日(日)、学校グラウンドにおいて恒例の別子山盆踊り大会が開催されました。

心配された天気も上々で、無事に開催することができました。

今年もカラオケ大会を実施し参加者の皆さんが自慢のノドを披露されていました。

別子山民謡踊りや炭坑節など、踊りについては審査が行われ入賞された方は、番号札を手に大喜びで商品と引き換えていました。

実家に帰省された皆さんも進んで踊りに参加していただき、盛り上げていただきました。ありがとうございました。

最後に花火大会と福引が行われ、集まった皆さんも、おもしろい思い出を作ることが出来たようで、素晴らしい盆踊り大会を開催することが出来ました。



平成22年度まちづくり校区集会実施

8月1日(日)公民館大ホールにおいて、平成22年度まちづくり校区集会が実施されました。

佐々木市長さんをお迎えして、連合自治会や校区で設定した課題などを中心に意見交換が行われました。

まず、佐々木市長からご挨拶をいただき、市側から「第五次長期総合計画に向けて」をテーマに説明がありました。

その後、別子校区からあらかじめ設定された共通課題や、校区で設定した市政課題について質問や要望が行われ、市側から貴重なご意見回答をいただきました。

本会をとおして、地域の方の熱い思いを感じ、今この地域にとって何が必要で、何をすべきなのかを考え、実行に移す良いキッカケとなるものでした。

本会に携わった皆さん、ありがとうございました。本当にお疲れさまでした。



魚つかみ大会実施

8月8日(日)恒例となっております「魚つかみ大会」が、一昨年と違い晴天に恵まれ実施されました。

各校区から児童、保護者をお迎えして盛大に実施することが出来、子供達も必死で魚を探し、見事につかむことが出来、大きな歓声を上げ楽しんでいました。

保護者の皆さんも、魚を焼くための炉を作るなど忙しく動いていただき、自然の中での触れ合いに大満足の様子でした。

好天にも恵まれ良い魚つかみ大会が実施することが出来ました。ご協力いただきました皆さん本当にありがとうございました。



平成22年 秋の全国交通安全運動

期 間 平成22年9月21日(火)～9月30日(木)

スローガン 『あせらずに 心のブレーキ 常に掛け』

運動の基本

- ・高齢者の交通事故防止

運動の重点

- ・夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- ・全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ・飲酒運転の根絶

～9月30日は「交通事故死ゼロを目指す日」です～

「交通事故死ゼロを目指す日」は秋の全国交通安全運動と連動して行われる、平成19年に制定された国民運動です。家庭で、職場で、地域で、お互いが「交通事故を起こさない」、「交通事故に遭わない」よう取り組み、『交通事故のない社会』の実現をめざしましょう。

愛媛県警察音楽隊 安全・安心を願う！別子山ふれ愛コンサート開催 お知らせ

日時：平成22年10月2日(土)

開場 午後12時30分

開演 午後13時～

場所：別子山小・中学校 体育館

- 内容 1：交通安全講話
2：愛媛県警察音楽隊による「ふれ愛コンサート」



移動図書館『青い鳥号』運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやってきます。

みなさん是非ご利用ください。

9月は、16日(木)に巡回します。

- ①別子山支所 10:20～11:10
- ②福祉センター 11:20～12:00
- ③別子小中学校 13:00～14:00

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。

※1人5冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



新居浜市立別子銅山記念図書館

TEL 0897-32-1911

笑顔を訪ねて<<第8回>>



荒井富子さん

大正13年8月8日生
(86歳)

自分で作った野菜や豆等いろいろと、身内に送ってあげ、「山の野菜はおいしいと喜ばれるから楽しみに作るんよ」と笑顔で話してくれました。

火曜日にみんなとクロケイに行くのが楽しみだそうです。

若い時から踊りが好きで、盆踊りには先立って踊りみんなを楽しませてくれます。今年は審査員になり踊り子さんの点数を忙しく付けていました。

これからも元気で皆を楽しませてくださいね。

9月行事予定

- 5日 三世代交流敬老会
- 6日 公民館長会
- 10日 別子山秋季大運動会準備
- 12日 別子山秋季大運動会
- 16日 移動図書館
- 30日 館報発刊

三世代交流敬老会実施のお知らせ

日時：平成22年9月5日(日)

10:00～13:30

場所：福祉センター別子山分館

出席予定の方は、遅れないようにお集まりください。

台風などの接近により、危険と判断されたり心細い場合は、公民館等へ早めの避難を心がけてください!



なかよしのねごと



残暑おみまい、
申しあげます

今年の夏は、例年のない猛暑となりましたが、皆さんお身体は大丈夫でしょうか?

夏の暑さもお盆を過ぎるとめっきり涼しくなるものですが、本当に秋になるのが待ち通しいような気候です。

皆さんも、忙しかったお盆が過ぎお疲れではないでしょうか?

身内の方も帰省されたり、懐かしい顔も見えたりとホッとしたり、嬉しかったりと、良いお盆を過ごすことが出来たのではないのでしょうか。

また、先日は「盆踊り大会」を皆様のご協力によりまして盛大に実施することが出来、本当にありがとうございました。

さて、9月は三世代交流敬老会や、運動会等地域の中でも一大行事が待ち構えております。地域の人口減少とともに、薄れゆく触れ合いを、こういった機会に取り戻す事が出来れば一番ではないでしょうか。出来る限り皆さんにご協力いただき成功させたいと思いますのでよろしくをお願いします。

今年台風の情報が届きませんが、秋の気配とともに気候変動が心配されますので、何時も早め早めの対処を心掛け、不測の事態に備えましょう。厳しい残暑が続く中ではございますが、無理をせず、お身体には十分注意をしてお過ごしください。